NEUAUFLAGE

16.-20. Tausend

TSUSHIMA

DER ROMAN EINES SEEKRIEGES

VON

FRANK THIESS

Konteradmiral a. D. von Lützow:

Die Schilderung der Tsushima-Schlacht ist ein Meisterwerk sachlich klarer und künstlerisch belebter Darstellung. Daß von Frank Thieß durch eine dichterische Schöpfung ersten Ranges die Bedeutung der Seeherrschaft an einem großen Beispiel vor die Augen des Lesers gestellt wird, das haben besonders alle die mit Bewunderung und Dank zu begrüßen, die von der Notwendigkeit eines Anteils an der Seeherrschaft für jedes gesunde und lebenskräftige Volk überzeugt sind. Sie in erster Linie müssen wünschen, daß dies Werk Gemeingut des denkbar größten Leserkreises unseres Volkes wird.

(im Osnabrücker Tageblatt vom 24. XII. 1936)

2 520 Seiten / Ganzleinenband RM 7.80

2

PAUL ZSOLNAY VERLAG / BERLIN · WIEN · LEIPZIG

War and the second seco

448 Borfenblatt f. d. Deutschen Buchhandel. 104. Jahrgang. Rr. 196 Donnerstag, den 26. Auguft 1987

3307